

Betreff:

Bauprojekt Kureck - Anforderung eines Sachstandsberichtes

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Wiesbadener Lokalpresse war zu entnehmen, dass ein Teil des Projekts Kureck - die Sanierung bzw. Aufstockung des Gebäudes Taunusstraße 3 - abgeschlossen ist. Nach uns vorliegenden Informationen und der Präsentation des Gesamtprojektes in 2016, sollte dieser Teil bereits im dritten Quartal 2018 abgeschlossen sein.

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- wie weit das Bauprojekt am Kureck vorangeschritten ist und welche Verzögerungen es im Bauablauf bereits gab,

- wann mit einer Fertigstellung der einzelnen Bauabschnitte nach aktuellem Zeitplan gerechnet wird,

- ob die im gültigen Durchführungsvertrag festgehaltenen Fristen für Baufortschritte von den Vorhabenträgern eingehalten werden.

Wiesbaden, 22.05.2019